

ワクチン接種 動画で実況

呉共済病院 医師体験 副反応の解説も



呉共済病院(呉市)が、市と共催する講座の一環で、動画投稿サイト「ユーチューブ」に新型コロナウイルス

イルスのワクチンを医師が実際に接種する動画を投稿した。接種までの流れや、同病院で接種を終えた医師

ワクチン接種の実況動画で解説する友田医師⑥

や職員など約800人の副反応などの解説も加えた。

動画は約8分。「ワクチン実況!! 新型コロナの予防接種やってみた!」と題し、総合診療科の友田真司医師(34)が接種を受ける。会場での検温や問診などの流れを説明し、いざ注射へ。「刺す時の感覚はありますが、注射を受ける時の痛みは全然ありません」などと実況する。

友田医師の髪形も変わり、3週間後には2回目の接種。さらに場面は2週間後に移り、接種翌日に倦怠感や37.3度の熱が出たことを報告する。同病院の接種者のうち15人ほどが翌日

に休んだことや、重いアレルギー反応のアナフィラキシー発症者はいなかったことにも触れる。

動画は市と共催する「呉市健康イキイキ講座」のウェブ版。2018年から月2回のペースで講演会を開いてきたが、コロナ禍で動画に切り替え、動画向きの内容としてワクチン接種の実況を選んだ。友田医師は「不安が少しでも和らぎ、接種促進につながればうれしい」と話す。

(池本泰尚)

倉橋で800戸一時停電

27日午後6時45分ごろ、呉市倉橋町で約800戸が停電した。中国電力ネットワーク(広島市中区)によると約1時間後に全て復旧した。同社が原因を調べている。